



**Nombre del alumno: Ana Cecilia  
Gutierrez Castellanos**

**Nombre del profesor: Gerardo  
Garduño Ortega**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Teoría de la Organización**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 1**

**Grupo:**

La sociedad en la actualidad esta llena de prejuicios, tantos que incluso en la vida personal la sociedad es una gran influencia esto significa que debemos comprender como funciona la sociedad en nuestro entorno

Las sociedades como tales deben de adaptarse al entorno de la evolución por cada una que se de es decir a los cambios tecnológicos que puedan empezar a existir, la sociedad como ya se a dicho influye mucho en la evolución ya que ellos tienen la palabra de decidir la adaptación a los nuevos cambios de entorno.

Esto nos lleva a decir que la sociedad depende las organizaciones que incluyan esta adaptación, ya que sin ellas las organizaciones no serian lo que son ahora y la sociedad no seria la misma si las organizaciones, algo muy importante que la sociedad debe de tomar en cuenta es que cada cambio lleva su tiempo y mientras mas tiempo nos lleve adaptarnos a las nuevas tecnologías mas tiempo tardara la sociedad de llevar acabo su adaptación

Todo esto nos lleva en gran parte a la producción, ¿Por qué?, porque cada adaptación es una producción que se desarrollo entorno a las necesidades de la sociedad ya sea de cualquier índole la producción debe de ser adaptada a ellos, tener un mayor compromiso con la sociedad pues de ella depende toda la producción

También conlleva la sociedad a la posición, pues cada individuo se rige por una posición ya sea la que tengan todo y cada una de ellas van regidas por la posición que el individuo tenga ya sea alta o no.

Para Durkheim, la sociedad es "estados y procesos de interacción social entre unidades actuantes". (Boris, 2016: 109).

Para Comte, el término hace referencia a "un organismo vivo con partes independientes pero coordinadas entre sí". (Boris, 2016: 125)

lo que estos autores nos dicen es que la sociedad es un organismo que interactúan para poder regir un mismo sentir la evolución de las necesidades de cada uno de ellos, en otras palabras la sociedad es un grupo de personas que combinan esfuerzos a manera de llegar a un bien común para que todos sea los beneficiados en la evolución de las necesidades actuales, es ahí donde surge la modernización de la sociedad

También Bourdieu abunda sobre esta visión y considera que el sociólogo va más allá y cuestiona principios y conceptos establecidos en la sociedad, porque está en constante cambio, no todo está determinado, el principio básico de nuestra disciplina está en el cuestionamiento de los patrones establecidos, y en considerar un ser colectivo y buscar el cuestionamiento a los mecanismos de dominación.

(Pérez, 2020: 16.)

La revolución de las tecnologías de la información son una nueva forma en que la sociedad tiene que llevar acabo para el mejoramiento de las actividades cotidianas, pues es la transformación de espacio y tiempo en las organizaciones y la sociedad.